

er dies grammatikalische Geheimnis gründlich erfaßt hatte. Dann sagte sie ihm, daß sie jederzeit bereit sei, ihm auch ferner zu helfen.

„Ach! Ja, aber das Griechische“ — — — sagte Hieronymus.

„Nun, das Griechische — — —? Griechisch zu sprechen ist für eine Elfe nicht schwerer als Latein.“

„Aber ich glaubte, daß du ein Mädchen seiest!“ sagte Hieronymus mit seinem langsamen und erstaunten Ton, indem er mit zweifelnder und verlegener Miene die weiblichen Kleider und kurz geschnittenen Haare seines kleinen Lehrers betrachtete.

„Lerne ein wenig ehrfurchtsvoller gegen eine Person sein, die nächstens sechzehn Jahre alt wird,“ sagte Sarah lachend; „ich habe dir gesagt, daß ich ein Geist bin; was kümmert es dich, mehr davon zu wissen, als daß ich dir helfen will.“

Und sie entfloh, indem sie Hieronymus erstaunt über das Abenteuer, aber sehr zufrieden mit dessen wissenschaftlichen Erfolgen zurückließ.

Siebzehntes Kapitel.

Ungezogenheiten.

Kaum war Hieronymus allein, als sich die Thür des Gartens öffnete und die Schar der Schüler sich wie ein Schwarm von schwachhaften und streitsüchtigen Vögeln auf den Rasenplatz stürzte. Eine kleine Gesellschaft bildete sich sogleich abseits und besprach das Ereignis des Morgens. Robert und Eugen griffen Arthur lebhaft an und beschuldigten ihn der Feigheit. Andere aber nahmen seine Partei und behaupteten, daß er, solange man keine direkte Frage an ihn richte, das Recht habe zu schweigen.

„Wie? Und einen andern an seiner Stelle bestrafen lassen?“ sagte Eugen.

„Bah!“ antwortete Arthur, „der kleine Bär ist eben nicht sehr zu beklagen. Er hat sich während der Zeit in der Sonne